

Antrag Nr. 0019/2007/AN
Antragsteller: SPD-Fraktion
Antragsdatum: 15.02.2007

Stadt Heidelberg
Dezernat II, Gebäudemanagement

**Essensversorgung in der Grundschule
Emmertsgrund
Umbau des ehemaligen Restaurants mit
Küche (Bürgerhaus Forum 1)**

Antrag

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Beratungsergebnis	Handzeichen
Gemeinderat	01.03.2007	Ö		
Bauausschuss	17.04.2007	N		
Haupt- und Finanzausschuss	25.04.2007	N		
Gemeinderat	03.05.2007	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1



Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Gemeinderatsfraktion Heidelberg

SPD-Gemeinderatsfraktion, Bergheimer Str. 88, 69115 Heidelberg

An den Oberbürgermeister
der Stadt Heidelberg
Herrn Dr. Eckart Würzner
- Rathaus -

69117 Heidelberg

01/OB-Referat SD			
15. FEB. 2007			
01	GR	BS	Proto

Werner Brants
Karl Emer
Thomas Krozal
Reiner Nims
Margrit Nissen
Roger Schladitz
Dr. Anke Schuster
Imtraud Spinnler
Lore Vogel
Dr. Karin Werner-Jensen

Bergheimer Str. 88
69115 Heidelberg
Telefon 06221-166767
Telefax 06221-619808
e-mail:
SPD-Fraktion-heidelberg@t-online.de
www.spd-fraktion-heidelberg.de

Datum: 14.02.07

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Für die nächste Sitzung des Gemeinderates beantragen wir gemäß § 18 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

Essensversorgung in der Grundschule Emmertsgrund

Umbau des ehemaligen Restaurants mit Küche (Bürgerhaus Forum1).

- Bericht der Verwaltung
- Diskussion und Aussprache
- Ggf. Anträge
- Hinzuziehung von Frau Treiber, Rektorin der Emmertsgrund-Grundschule

Begründung:

Um allen interessierten Kindern der Grundschule die Mittagsbetreuung zu ermöglichen (was zur Zeit aus Gründen der Kapazität nicht möglich ist), sollte der geplante Umbau vor dem Beginn des neuen Schuljahres stattfinden.

Das Gebäudemanagement bereitet die Erstellung der Leistungsverzeichnisse vor, kann diese aber erst nach Genehmigung der Haushaltsmittel versenden. Da davon auszugehen ist, dass der Haushalt 2007/2008 erst im Juni genehmigt sein wird, würde der Baubeginn erst Ende September (im Schuljahr!) stattfinden können. Um einen rechtzeitigen Baubeginn zu ermöglichen, scheint deshalb eine außerplanmäßige Bereitstellung der Mittel notwendig.

Die notwendigen Unterschriften sind als Anlage beigelegt.

gez. SPD-Fraktion